

## MVS-Mannschaftsspielbetrieb: Entschärfung der Handyregeln

Für die Mannschaftssaison 2014/15 schließt sich der MVS, wie bereits vorher auch schon die MVSJ, der durch den HSV verkündeten Entschärfung der Handyregel an.

Wie bekannt, hat die FIDE zum 1.Juli neue Regeln herausgebracht, die insbesondere eine Null-Toleranz-Regelung bzgl. des Mitführens von Mobiltelefongeräten beinhaltet (vgl. Artikel 11.3 b<sup>i</sup>). In seiner letzten Sitzung hat sich das Präsidium des Hessischen Schachverbands mit dieser Thematik beschäftigt und eine Entschärfung beschlossen (<http://www.hessischer-schachverband.de/ligabetrieb/saison-2014-15/wichtige-infos-zu-hsv-ligen-in-der-saison-14-15>). Dieser Entschärfung schließt sich der MVS vollständig an und setzt sie auch auf der Bezirksebene in Kraft.

Dies bedeutet konkret für die kommende Saison, dass eine Bestrafung für ein mitgeführtes, jedoch ausgeschaltetes Mobiltelefon nicht erfolgt.

---

<sup>i</sup> [http://www.chess.at/downloads/FIDE\\_Regeln\\_2014\\_Aenderungen\\_2014.pdf](http://www.chess.at/downloads/FIDE_Regeln_2014_Aenderungen_2014.pdf)